



"Blau Weiß" Frankenberg e.V.

Rundschreiben

März 2023

Liebe Mitglieder,

liebe Tennisfreunde,

wir alle freuen uns schon auf die neue Tennissaison und hoffen, dass uns das Wetter bald die lang ersehnte Sonne bringt.

Wie viele Vereine stehen auch wir vor großen Herausforderungen. Kostensteigerungen in fast allen Bereichen, Mitgliederverluste und steigende Zinsen für dringend benötigte Investitionen. Auch wir müssen uns diesen Herausforderungen stellen.

Trotz allem freuen wir uns bald wieder unter freiem Himmel unserem Sport nachgehen zu können. Aktuell laufen die Vorbereitungen für die neue Saison wie das jährliche Herrichten der Clubanlage, die Mannschaftsmeldungen und die Planungen für die Trainingseinheiten durch unsere Tennisschule. Wie immer, viel zu tun.

Unser langjähriger Partner für die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze steht uns leider altersbedingt nicht mehr zur Verfügung. Aus Kostengründen haben wir uns daher entschieden die Frühjahrsinstandsetzung wieder in Eigenregie durchzuführen. Start für die Frühjahrsinstandsetzung soll, sofern die Witterung es zulässt, der 01.04.2023 sein. Hierfür werden dringend helfende Hände gesucht die kräftig mit

anpacken wollen und können. Bitte um vorherige Anmeldung bei Thomas Schmidt (thomas.schmidt@witteler-automobile.de oder telefonisch unter 0151-27655500).

Auch an den folgenden Wochenenden werden dann unser Vereinsheim und die Grünanlagen um die Plätze für die neue Saison vorbereitet. Bitte auch hierfür gerne melden.

Folgende Termine sind geplant:

01.04. ; 15.04. ; 22.04. jeweils ab 9 Uhr.

Wir haben uns entschieden, trotz der in vielen Bereichen massiv gestiegenen Kosten unsere Beiträge nicht zu erhöhen. Deshalb eine ungewöhnliche **Bitte** an euch.

Wir möchten alle Mitglieder bitten, die im Vorfeld der Saison schon wissen das sie ihren zu leistenden Arbeitsdienst nicht verrichten werden können oder wollen, dies bitte bis 30.04.2023 unserer Geschäftsstelle mitzuteilen. Wir möchten dann den Betrag für den Arbeitsdienst schon gerne im Mai abbuchen. Damit wollen wir verhindern das wir zu Beginn der Saison finanziell zu stark belastet werden.

Vielen Dank schon jetzt für euer Verständnis und eure Unterstützung.

Saisonstart soll dann Sonntag der 30.04. sein. Hierrüber werden wir euch dann aber noch rechtzeitig informieren.

Bis bald

Euer Vorstand

